

# POLRES

## Kapolres Binjai Dukung Penuh Upacara Peringatan Hari Santri Nasional 2022

A. Putra - [MEDAN.POLRES.ID](http://MEDAN.POLRES.ID)

Oct 22, 2022 - 23:18



BINJAI - Demi memupuk serta menumbuhkan rasa bangga terhadap jati diri yang cinta tanah air pada setiap insan Santri/Santriwati di seluruh pelosok Nusantara, khususnya Kota Binjai, Pemerintah Kota Binjai menggelar upacara peringatan Hari Santri Nasional 2022 yang dilaksanakan di Lapangan Merdeka, Jalan Veteran, Kelurahan Tangsi, Kecamatan Binjai Kota, Kota Binjai, Sabtu (22/10/2022).

Hari Santri Nasional tahun 2022 kali ini bertema "Berdaya Menjaga Martabat" yang memiliki makna bahwa Santri terlibat aktif dalam setiap fase perjalanan Bangsa Indonesia.

Adapun rangkaian kegiatan upacara peringatan ini di buka dengan pengibaran

bendera merah-putih, yang di lanjutkan dengan pembacaan Ikrar Santri, menyanyikan Mars Santri, Hadrah Kota Binjai serta atraksi pencak silat oleh Siswa/i Pondok Pesantren Kota Binjai.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Walikota Binjai Drs. H. Amir Hamzah, M.AP yang membacakan amanat dari Menteri Agama Republik Indonesia, dalam sambutannya Walikota berharap dengan peringatan Hari Santri Nasional tahun ini dapat menjadi momentum peningkatan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. sekaligus menjadikan spirit untuk membangun persatuan kesatuan antar umat beragama dalam keragaman di Indonesia.

Kegiatan ini juga didukung penuh oleh Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., M.H., dengan menurunkan personil pengamanan sebanyak 90 (sembilan puluh) personil Polri, serta gabungan dari Kodim 0203/Lkt , Satpol PP Pemko Binjai, dan Dishub Pemko Binjai dengan total 150 (seratus lima puluh) personil.

Terpantau hadir dalam barisan tamu dan undangan Kepala Pengadilan Agama Kota Binjai Ridwan Haraha, S.H., M.H., Kakan Kemenag Kota Binjai Drs. H. Safarudin M.A., Ketua MUI Kota Binjai Dr.H. M. Jamil M.A., Ka BNN Kota Binjai AKBP Magdalena Sirait, Sekda Kota Binjai H. Irwansyah Nasution S.Sos., Dandim 0203/Lkt diwakili KAPTEN INF. Kasta Ginting, Waka Polres Binjai KOMPOL Deny, S.H., Kabagops KOMPOL Agung Basuni, Kasat Samapta AKP Feriawan, Kasat Binmas AKP Arnawati, Kasat Intel AKP Ruswandi, Kasat Narkoba AKP Irvan Pane, Kapolsek Binjai Kota KOMPOL M. Guntur, Kapolsek Binjai Utara KOMPOL Azhari, S.E., para pimpinan pondok pesantren Binjai, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Ketua Organisasi Keagamaan seluruh Kota Binjai, serta para Kepala Sekolah MIN, MTsN, MAN sekota Binjai.

Sumber: (humas resbinjai22/10/2022)